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日本大会4位（2021年） 福岡グランプリ（2022年）

＜Profile＞
高47回生
西南学院大学商学部経営学科卒業
1999年　株式会社ＢＣＣ入社
2020年　2020ミセス・アース・ジャパン

福岡大会ファイナリスト
2021年　2021ミセス・グローバル・アース 

アメジスト部門九州エリア大会
長崎グランプリ、日本大会4位

2022年　ミセス関西コレクション2022
九州エリア大会ファイナリスト

2022年　2022ミセス・グローバル・アース 
アメジスト部門福岡長崎大会
福岡グランプリ、日本大会ファイ
ナリスト

2023年　ミセス関西コレクション2023九
州エリア大会ビューティーキャン
プサポーター

“挑戦”のオピニオンリーダーとして
挑戦し続ける。

コンテストをきっかけに、
女性初の総会実行委員長に

好奇心がとにかく旺盛。
そして負けず嫌い。

自分に負けることが一番嫌

■現在のお仕事は？
　大学卒業後、ずっとシステムエンジニ
アをしています。元々放送局の仕事をし
たくて放送局関連の今の会社に入社し、
社内で放送局のシステムを扱う唯一の
今の部署に配属されました。一度他部署
に異動になりましたが、放送局の仕事が
したいという想いが強くまた今の部署
に戻してもらいました。

　子供の頃から、水泳、拳法、テニス、ラ
クロス…とずっとスポーツをしていま
す。30歳頃からはマラソンを始めまし
た。初めてのフルマラソンでは、制限時
間が来て目の前で門が閉まるのを想像
して悔しくて泣きそうになりながら、時
間内になんとか完走しました。以来、15
回以上一度もリタイアなしで完走し続
けています。2020年から3年間、友人に
誘われたことがきっかけで「ミセスコン
テスト」に出場することに。
　最初は、グランプリを獲りたいという
気持ちはなく、大会までの間に所作やマ
ナーなど様々なレッスンが受けられる
「ビューティーキャンプ」というものに
興味があってエントリーしました。結

局、最初の年は何も賞を受賞することが
できませんでしたが、そこで負けず嫌い
に火が付きました。

■「グランプリを獲りにいく！」と、
　リベンジに挑戦
　1年目、私はそれまで「笑顔がいいね」
と言っていただけることが多かったの
で、自己PRのアピールポイントにも「笑
顔」と書いていましたが、ステージに
立ったら全然笑えなくて。大会に出場し
たことで逆に笑顔に自信がなくなりま
した。それを克服するため、2年目からは
笑顔のレッスンを受け始めました。コン
テストではスピーチの時も、ウォーキン
グの時も、後ろで並んでいる間も、ずっ
と笑顔でいないといけないのです。
　そして2年目、九州エリア大会で長崎
グランプリ受賞、日本大会で4位に。翌
年、福岡グランプリ→日本大会グランプ
リを目指してさらに挑戦。結果、日本大
会グランプリは受賞できませんでした
が、2年目に獲れなかった福岡グランプ
リを受賞することができたので、コンテ
ストへの出場は卒業し、今年は運営側と
してビューティーキャンプのサポー
ターを務めています。

　同期で実行委員長を決める集まりで
なかなか実行委員長が決まらず、「コン
テストで人前で話すのは慣れてるだろ
うし、女性の実行委員長って今までいな
いよね～？」といった話から、総会の実
行委員長をお受けすることになりまし
た。元々はリーダー等をするタイプでは
なく、コンテストに出ていなかったら委
員長は絶対に引き受けていなかったと
思いますが、コンテストで入賞した際の
スピーチは「私は挑戦のオピニオンリー
ダーになります。これからの人生も人と
人を繋ぎ、一緒に進む人生も挑戦し続け
ます。そして、見たことのない世界を手

に入れます」でした。それが今に繋がっ
ているなと思います。

■総会への想いを聞かせてください
　コンテストでは「人と比べない、自分
の良さを出せば良い」ということを常々
言われました。今年の総会はとても素晴
らしくて圧倒されました。来年は今年の
良さを引き継ぎつつ、私たちはまた私た
ちの良さを出していけたらと思ってい
ます。幹事の47回生も楽しみ、参加して
くださった皆さんも楽しかった、と思っ
ていただけるような同窓会にしたいで
す。私は「挑戦」ともう一つ、人と人を繋
ぐことが得意です。女性初の実行委員長
としてまた新しい形を作り、これからの
世代にも繋げていけたらと思っていま
す。

■高校生へのメッセージ
　「やらなくて後悔するより、やって後
悔した方が良い」が私のモットーです。
迷ったら、やってみた方が良いと思いま
す。失敗してもその経験はきっと次に繋
がるので、いろんなことに挑戦して、悔
いのない人生を送ってください。

常に “挑戦 ”し続ける
初の女性実行委員長が同窓会総会を陣頭指揮

2024年同窓会総会実行委員長

47 回生　武藤百合子 さん
む と う ゆ り こ
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臍帯血を採取する様子

OKAME STYLE は年２回の発行を予定しています。今後の紙面に取り上げてほしい卒業生をご紹介く
ださい。自薦、他薦どちらでも構いません。「こんな素敵な人がいます」「この人の話が聞きたい」。
多数のご推薦をお待ちしています。　　　　　　　　　　　　　広報委員長　小川訓名（高 36 回生）

連絡先：同窓会事務局　　oka.dousoukai@gmail.com

「紹介してほしい人」を募集します

制作ボランティアスタッフも募集しています。興味のある方は広報スタッフもしくは事務局までご連絡ください。

丘女会のシンボルマーク

おかめ桜の花言葉は「豊か
な教養、善良な教育、しと
やか、理知に富んだ教育」

＜Profile＞
高41回生
九州大学医療技術短期大学部衛生技術
学科（現九州大学医学部保健学科）卒業
1993年　日本赤十字社福岡県赤十字血液セ

ンター検査課　入社
2011年　日本赤十字社九州ブロック血液セ

ンター検査課　異動
主に HLA検査※を担当

2018年　同センター製剤三課（九州さい帯
血バンク）へ異動

2021年　放送大学教養学部　心理と教育
コース　卒業

※HLA︓ヒト白血球抗原のこと。白血球にも型があ
り人によって違います。

▼九州さい帯血バンク

採取時の痛みは全くなく、
捨てられる血液で助かる命がある

ということを
多くの人に知ってほしい

同級生との繋がりで
自分のやっている事業の意義を

痛感した

捨てられる血液で
助かる命がある

■現在のお仕事は？
　日本赤十字社九州ブロック血液セン
ターで公的さい帯血バンク（九州さい帯
血バンク）に携わっています。臍帯血の検
査、製品化、保管（液体窒素内）、受注発送、
営業と多岐に渡る業務を行っています。

■臍帯血（さいたいけつ）とは？
　臍（へそ）の緒と胎盤に含まれる約60
～100mLの血液のことで、造血幹細胞
という血球のもとになる細胞が多数含
まれています。赤ちゃんが生まれた後、
胎盤と一緒に捨てられる血液です。あら
かじめ契約した産科病院で、臍の緒から

■高校時代は？
　硬式テニス部でした。土曜日の部活帰
り、ランチに大橋駅近くにあったフルー
ツ屋でドリアとフルーツパフェを食べ
るのがとても楽しみでした。皆でワイワ
イやるのが好きで、高校生活を楽しんで
いました。体育祭では創作ダンス、文化
祭ではクラスでとても凝った縁日を作
りました。

■臨床検査技師になったきっかけは？
　手に職を付けたいと思ったのと、医療
系に興味があったからです。病院ではな
く、赤十字に入ったのは実験が大好きで
研究的な事がやりたかったから。学校推
薦で日赤のHLA検査部署に採用されま
した。好みと合いましたね。
　日赤は福利厚生がしっかりしていて、
子ども４人を育てながら勤め続けてい
ます。今は、男性職員もほとんどが育児
休業を取っています。三男の時は育児休
業を３年取って生後３か月で主人の転
勤で、新潟県上越市に４年間住みまし
た。長男が小３、次男が小1で、育児休業
中にリフレッシュできて、生涯の友達も
できました。

■今の夢、やりたいことは？
　将来は、カウンセリングで人が元気に
なるお手伝いをしたい。働きながら放送
大学で、５年掛けて心理と教育の学位を
取りました。きっかけは、職場の人間関
係です。理不尽なことを言う上司や、そ
れにくじける人を見て何とかならない
か、なぜそういうことをするのか知りた
くなりました。心理学から勉強して、学
会認定である認定心理士と、民間の公認
カウンセラーの許可を取得しました。こ
れから今までの勉強を活かしたいと
思っています。

■高校生へのメッセージ
　人との繋がりを大事にして欲しい。高
校時代の友達とは今でも繋がっている
し、一生の友達を見つけると良いと思い
ます。社会に出るといろんな人がいま
す。高校時代にいろんな人と関わりいろ
んなことを経験し、社会で対応できる力
を養って欲しい。体育祭・文化祭などの
行事にも積極的に関わって欲しいと思
います。

採取された臍帯血は、私達が製品化し
て、白血病などの血液疾患の患者さんに
移植されます（臍帯血移植）。

■公的さい帯血バンクについて
　公的なさい帯血バンクは、無償で提供
していただいた臍帯血を血液疾患の患
者さんへの移植用として保管する機関
で、全国に６か所あります（北海道・東
京・大阪・愛知・兵庫・福岡）。九州さい帯
血バンクが契約している病院は、福岡県
11、熊本県１、沖縄県１の13施設です。

　2023年度の同窓会懇親会で、同級生が
臍帯血移植を受けて元気になったこと
を聞き、直ぐに連絡を取りました。同級
生には移植経験者として取材協力して
もらい、2023年６月19日、26日の西日本
新聞朝刊に臍帯血移植の特集を掲載し
ていただきました。他にも快く協力して
もらっていて感謝しています。私がやっ
ている事業で、患者さんの命を救うこと
ができることを実感しています。臍帯血
移植は、年間約1300件行われています。

■これから協力したい人はどうし
たら良いのか？

　ホームページに公開している契約産
科病院で出産してもらわなければなり
ません。皆さんに知ってもらうことから
始めて、私も協力したいという声が大き
くなれば、バンクの規模を拡大していく
こともできます。

臨床検査技師

41 回生　山口 ( 佐伯 ) 惠津子 さん
や ま ぐ ち さ え き え つ こ

捨てられる血液で助かる命がある
　～臍帯血移植を多くのひとにひろめたい～

OKAME STYLE
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デイサービスの誕生会用ケーキ（手作り）

＜Profile＞
高36回生
鹿児島県立短期大学家政科食物栄養専攻
卒業
1990年　日清医療食品株式会社入社

篠栗病院、泰平病院、誠愛リハビ
リテーション病院
管理栄養士として勤務

1999年　有限会社ケースワーク入社
2000年　居宅介護支援、訪問介護、訪問入浴、

福祉用具貸与、訪問看護事業所、
通所介護短期入所生活介護事業所
立ち上げ
介護支援専門員として勤務

2006年　主任介護支援専門員として勤務

ひきこもりの4年間の心の辛さや
長いトンネルにいた感覚が
今でも残っていて、

いわゆる弱者と言われる人たちの
気持ちがよくわかる

■現在のお仕事は？
　2000年に始まった介護保険法で要介
護状態になっても自立した日常生活が
できるよう介護計画を立て実施する、い
わば作曲者兼指揮者のような仕事です。
利用者の立場にたって、医療、福祉、行政
やいろんな所との連携取りながら、サー
ビスが受けられるように調整するケア
マネジメントです。介護支援専門員は医
療、福祉系の資格で5年以上の実務経験
がある人が介護支援専門員実務研修受
講試験を受け合格後、規定日数の実務研
修修了後登録される公的資格。更に5年
の介護支援専門員業務を行った後、行政
の推薦で一定の研修を受けると主任介
護支援専門員としてスーパービジョン
業務を行うことになります。

■なぜ介護の世界に？
　高校時代は吹奏楽一筋で勉強もあま
りしておらず、結果大学に落ちてそのま
ま親の転勤で鹿児島に転居、自宅で浪人
生活を送ることになりました。共働きの
両親に代わりに家事、祖父の介護をしな
がら、今思えばヤングケアラーの走り
だったのでしょう。引きこもりのような
生活が4年間続きました。医療系の進学

を希望していましたが、歳月を重ねすぎ
てしまい栄養士の道を考え、県立の短期
大学の家政科食物栄養に進学。卒業後は
全国の病院給食ノウハウがある会社に
栄養士として入社し、給食委託でいろん
な病院を回り、その間管理栄養士の国家
資格を取りました。1991年の異動先の
病院では、脳血管障害者の回復期で管理
栄養士として栄養指導やリハビリ食に
携わりましたが、患者さんの「いくらリ
ハビリしても家には帰れない。家族はみ
んな働いているし」という愚痴を聞く毎
日でした。そんなとき、日本に介護保険
法ができ、在宅に戻っても介護を受けら
れる、自宅で最期を迎えることができる
ようになることを知りました。法律施行
1年前に今の会社を有志でたちあげまし
たが、当時の介護保険法は一般法人での
管理栄養士は全く活躍の場所はなく、仕
方なく介護支援専門員の資格をとるこ
とになったのが始まりでした。

■これからやりたいことは？
　管理栄養士のノウハウを持って介護
現場でも食支援が誰でもできるように
介護関係者に広めていきたいことと、自
分たちが高齢になったとき、制度を利用
しながら自分たちで助け合いしながら
生活できる若い人も住めるシェアハウ
スを作っていきたいです。

■高校生へのメッセージ
　歳を重ねると対人関係に悩むことが
多くなります。人を好きになる、嫌いに
なるこの感覚、感情経験は大切です。い
い子ぶる必要はありません。自分の豊か
な感性は若いときしか磨けません。その
上で人を好きになること。昔家政科で
「育児」という科目がありました。男性の
小児科の先生の講義で「いい育児をする
ためには最低3回は恋愛をすること。1
回は思いっきりふられる、1回は思いっ
きりふる、そして両想いの恋愛をするこ
と。」と言われました。人の痛みを分かる
人間になるためには、両方味合わないと
わかりません。世の中は人とのつなが
り、人なしでは生きていけません。世知
辛い世の中ですが、きっと若いうちにい
ろんな感情を経験した方が楽しい人生
を送ることができると思います。

　人は誰でも平等で
一生懸命に生きる権
利があります。障害が
あるからと諦めてい
る人も、何かちょっと
したヒントで救われ
る。辛い介護をしてい
る家族も目線をかえ
ることで、一人じゃな
いと思える、頑張るこ
とができる、そんな計
画（目標）を考えて関
係事業所と支援して
います。また最初、管
理栄養士は関係ない
と思っていたことが、
介護の世界では栄養
がとても大切である
ことわかり、食事の楽
しみ方を介護に取り
入れています。

有限会社ケースワーク　主任介護支援専門員

36 回生　小川 ( 森園 ) 訓名 さん
お が わ も り ぞ の み ち な

人生の最期は
　本人も家族も穏やかに過ごしてほしい
　　すべてはみんなの笑顔のための洞察力

OKAME STYLE



OKAME STYLEのバックナンバーは筑紫丘高校同窓会のホームページにて閲覧できます　https://chikushigaoka-dousoukai.com

オカリナ教室のメンバーとデイサービスへ

【制作】丘女会広報部：小川訓名（高36）、太田由美子（高32）、米澤一江（高49）、廣田由香（高42） デザイン：藤田明子（高39）

◆発行が遅れてしまいました広報紙10号ですが、広報委員2名含めバラエティに富んだ丘女達をご紹介させて頂きまし
た。次号もお楽しみに。（小川） ◆今回も発行できてほっとしています。紹介したい人、紹介してほしい人、ご意見ご感想お
待ちしています。（太田） ◆今号は、縁の下の力持ち、編集委員の太田先輩と小川先輩の登場です。八面六臂のご活躍に感
服するばかりです。（米澤） ◆初めて携わらせて頂き、紙面になるのはインタビューのほんの一部なのだとわかりました。
すべてをご紹介できないのが残念で仕方ないですが、魅力の一端をお伝えできていたらと思います。（廣田）

編
集

後
記

＜Profile＞
高32回生
広島大学総合科学部総合科学科
社会文化コース卒業
1983年　（株）福武書店入社　
2001年　ベネッセ介護センター福岡・広島担当
2005年　ベネッセコーポレーション九州事業所事業所長
2010年　東京支社　総務部事業推進課
2011年　（株）ベネッセコーポレーション退職
2013年～ライリッシュオカリナ認定講師　

オカリナ教室主催
2014年～男女共同参画推進サポータークラブ代表
2015年～独立行政法人中小企業基盤整備機構

アドバイザー
2016年～キャリア &ライフデザイン　開業
2017年～近畿大学産業理工学部非常勤講師
2022年～筑紫丘高校同窓会理事・人権擁護委員 

 　
＜講演・研修・支援テーマ＞
・ライフデザイン、男女共同参画、ダイバーシティ
推進、就職支援、ワーク・ライフ・インテグレーショ
ン、ハラスメント防止、コミュニケーション、アサー
ション、等

たくさんの子どもたちのための
仕事から、顔が見える、

リアクションが見える仕事に

人生100年、自分らしいキャリアを
デザインしてだれもが

人生の主人公になってほしい
「偶然の出会い」やご縁、

「弱い紐帯（ちゅうたい）」が大切

■現在のお仕事は？
　28年間務めた会社員時代の様々な経
験も活かして、人と組織の成長を支援す
ることをライフワークにしています。価
値観や働き方は大きく変化しています
が、誰もが自分らしい人生を送れるよう
に、目の前の人の役にたちたいと思って
います。企業で講演や研修をしたり、自
治体が主催するワークショップや女性
リーダー育成のコーチ、地域の公民館や
中学校にも行きます。市民グループの仲
間と子どもから高齢者まで楽しく学べ
るツールとして創った「男女共同参画み
んなでカルタ」を使ったイベントをやっ
たり、大学では非常勤講師としてキャリ
ア授業を担当しています。

　高校時代は音楽部（現吹奏楽部）の打
楽器担当で、1年2年と全国大会に出場
できたのは先輩たちのおかげです。部活
や、クラスでオリジナル劇をやった予餞
会、ダンス委員で優勝した運動会、印象
に残っていることは、皆で夢中になって
やったことです。大学は広島大学の総合
科学部総合科学科に進学。文理半々の定
員で、ユニークな人が集まっていまし
た。就職は、活字に関わりたくて、男女雇
用機会均等法の施行前でしたが、待遇に
全く男女の差がなかった福武書店に。中
学生向け通信教育教材の付録冊子の担

■高校生へのメッセージ
　子育てを通して様々な生活現場を体
験して、世の中を動かしているのは企業
や組織ばかりではなく、経済や社会は生
活する人のためにあると気づかされま
した。育てたり、協力したり、想いあった
り、身近な人や日々の生活の中に、かけ
がえのないことがあります。
　人は一人では生きていけません。自分
の人生、キャリアを主体的にデザインし
ていくには自分らしさと人とのつなが
りが大切です。久しぶりに会った同窓生
や、どこかで一緒に夢中になった仲間の
ような細くて弱いつながりのことを「弱
い紐帯(ちゅうたい)」と言います。キャ
リアには「偶然の出会い」や「弱い紐帯」
がとても重要なのです。一生のつながり
ができる高校時代、仲間と一緒に夢中に
なってやってみる経験をしてほしいで
す。

当で毎月、九州・沖縄の中学校に取材に
行って記事を書いていました。

■仕事と子育て、周囲の助けで単身赴任も
　同窓生で1つ上の夫と30歳で結婚。長
男を出産した直後、夫が米国転勤になっ
て「ちょうど良かった」とばかりに育休
の間はシカゴで地元のカレッジに通っ
て、今の仕事につながる学びに出会いま
した。米国の暮らしが楽しくて、2年の育
休の期限を前に復帰を迷っていたら、上
司から国際電話で「席があるから帰って
こい」と言われて復帰を決心。辞めるの
はいつでもできると息子と2人で帰国し
て、フルタイムのグループリーダーとし
て復職しました。その後、第2子では9ヶ
月の育休で時短復帰しました。
　子どもが、剣道を始めてからは地域の
方やママ友、いろんな方にも助けてもら
いました。夫が単身赴任中に、私にも東
京転勤の話があり悩んだけれど子ども
たちに「大丈夫だから行ってきたら」と
言われて1年間単身赴任。土日は毎週福
岡に帰省しましたが、ここまで両立でき
たのは子どもたちの頑張りと実家の両
親、義理の母のおかげです。セカンドス
テージに向かうため、49歳で退職しま
した。

■ご縁がつながったセカンドステージ
　人生のセカンドステージに入って、人
と関わること、音楽、自然に触れる、健
康、お金の勉強をしたいと考えてキャリ
アコンサルタント、剣道、オカリナ教室
を始めました。キャリアの仕事では前職
での知り合いや同窓生など、つながりが
あった人たちが声をかけてくれて今が
あります。剣道は、同窓生でもある息子
と娘がお世話になった道場の先生との
ご縁を大切にしたいと思ったから。オカ
リナ教室では細やかですが地域へのご
恩返しと思って毎年ボランティアや演
奏会を企画しています。

ご縁や偶然がキャリアをつくる
　　多様な生き方、働き方で自分らしく
　　　　人生のデザインを支援したい

キャリア&ライフデザイン　代表
キャリアコンサルタント

32 回生　太田 ( 川村 ) 由美子 さん
お お た か わ む ら ゆ み こ

OKAME STYLE


